

1. MARÍA ACOGE A TODOS SUS HIJOS

1. Nos ponemos en presencia de Dios. Hacemos la señal de la cruz.
2. Oración y canto inicial.
3. Pedimos perdón: a cada intención respondemos ... ***Perdóname Señor***
 - Porque muchas veces no somos capaces de acoger al que regresa a la comunidad. Perdóname...
 - Porque muchas veces no acogemos con amor al que es distinto. Perdóname...
 - Porque no somos capaces de acoger al que nos ha herido. Perdóname...
 - Se pueden agregar libremente otros pedidos de perdón y respondemos: ¡Perdóname Señor!
4. Hecho de vida: Escuchemos el testimonio de Maritza:

En el mes de Marzo, pude cumplir un sueño que guardaba en el corazón hace muchos años, visitar el Santuario de la Virgen de la Caridad, en el Cobre. Me es difícil describir lo que sentí al llegar a ese lugar tan hermoso y tan sagrado. Me sorprendió ver tantas personas distintas yendo y vieniendo, éramos de muchos lugares, jamás nos habíamos visto, sin embargo, nos sentíamos hermanos, unidos por el mismo amor a la Virgencita de la Caridad. Entrar en su casa fue una experiencia que siempre guardaré dentro mío, a pesar de haber tantas personas había un clima de recogimiento, que invitaba a la oración. Cada uno silenciosamente desde su lugar elevamos nuestras súplicas y acción de gracias por nosotros y por todos los que llevamos en el pensamiento.

Participamos en la Misa, en la cual unimos nuestra oración como una sola familia, un solo pueblo, que más allá de todo nos sentimos acogidos con amor por nuestra Madre, que nos recibió con los brazos abiertos y nos llenó con la paz de Dios. Todos regresamos a nuestras casas distintos, con el corazón renovado, con el deseo de ser mejores hijos y hermanos, capaces de acoger a todos como ella.

- * ¿Qué les pareció el testimonio de Maritza?
- * ¿La devoción a la Virgen les ha ayudado a ser más acogedores con los demás? ¿Cómo?



5. Texto bíblico: del Evangelio según San Mateo 19, 13-15

Entonces trajeron a Jesús algunos niños para que les impusiera las manos y rezara por ellos. Pero los discípulos los reprendieron. Jesús les dijo: «Dejen a esos niños y no les impidan que vengan a mí, porque el Reino de los Cielos pertenece a los que son como ellos.» Jesús les impuso las manos y continuó su camino.

Palabra de Dios/ Te alabamos Señor

- * ¿Qué les llama más la atención del texto bíblico?
- * ¿Qué actitudes debemos aprender de los niños para poder acoger el Reino de Dios?

ORACION INICIAL PARA CADA DÍA

Quédate con nosotros Señor,
acompañanos aunque no siempre
hayamos sabido reconocerte.
Quédate con nosotros porque tú eres
el Camino, la Verdad y la Vida.

Quédate en nuestras familias,
ilumínalas y sosténlas en las dificultades.

Quédate en nuestros niños
y en nuestros jóvenes,
en ellos está la esperanza y la riqueza
de nuestra Patria.

Quédate con los que sufren,

ilumina nuestras mentes con tu Palabra;
aliméntanos con el Pan de Vida,
ayúdanos a sentir la belleza
y el gozo de creer en ti.

Quédate Señor con la comunidad
de tus discípulos.

Renueva en nosotros el don de tu amor.
Ánimanos y consérvanos en la fidelidad,
para que anunciamos a todos con alegría,
que tú has resucitado
y que nos has dado la misión
de ser tus testigos.

6. Reflexión: Escuchemos atentos al Papa Francisco en la Exhortación "La alegría del Evangelio".

Es una exigencia que al evangelizar cultivemos ciertas actitudes que ayudan a acoger mejor el anuncio: cercanía, apertura al diálogo, paciencia, acogida cordial que no condena.

Algunas causas que desalientan en el camino son: la falta de espacios de diálogo familiar, la influencia de los medios de comunicación, el subjetivismo relativista, la falta de acompañamiento pastoral a los más pobres, la ausencia de una acogida cordial en nuestras comunidades e instituciones.

La inmensa multitud que no ha acogido el anuncio de Jesucristo no puede dejarnos indiferentes. Por lo tanto, el empeño por una unidad que facilite la acogida de Jesucristo se convierte en un camino ineludible de la evangelización.

A la Madre del Evangelio viviente le pedimos que interceda para que esta invitación a una nueva etapa evangelizadora sea acogida por toda la comunidad eclesial. Ella es la mujer de fe, que vive y camina en la fe, y «su excepcional peregrinación de la fe representa un punto de referencia constante para la Iglesia». Ella se dejó conducir por el Espíritu, en un itinerario de fe, hacia un destino de servicio y fecundidad. Nosotros hoy fijamos en ella la mirada, para que nos ayude a anunciar a todos el mensaje

de salvación, y para que los nuevos discípulos se conviertan en agentes evangelizadores.

- * ¿Qué les llama más la atención de las palabras del Papa Francisco?
- * ¿Cómo podemos ser más acogedores en nuestras comunidades?

7. Intenciones: Pongamos en común lo que le pedimos al Señor para nuestro pueblo, para nuestras familias, respondemos: **VIRGEN DE LA CARIDAD, RUEGA POR NOSOTROS.**

8. Rezamos el Padre Nuestro... Dios te salve María... Gloria al Padre. Cantamos...